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旧市町が策定していた都市計画マス
タープランの地域割は公民館単位の
13地域だったが、新たなマスタープ
ランでは5地域とするのはなぜか。

今後の都市計画を考えていく上で、一定の広域性

をもたせた中でのつながりが必要と考えています。

地域資源等も考慮しながら、生活圏を重視し、関

係のある地域をひとつのまとまりとし、北部、中央

北、中央、中央南、南部の5地域といたしました。

今回の松橋川流域治水調査結果を地
域住民に広くお知らせし、現状を把
握していただくことが必要と思うが
どうか。

治水対策を進めるには、地域住民の皆様のご協力

が必要不可欠です。現状を認識していただけるよう

PRに努めるとともに、ご協力をお願いしていきた

いと考えています。

建設経済委員会のリポート

民生福祉委員会のリポート

現在の松橋川（にいけ工業団地西側）

袋井市まちを美しくする条例の市民向
けＰＲを、どのような形で行うのか。

いかに市民に周知をし、知っていただくかという

ことが大切です。このため、イラストなどを使った

わかりやすいパンフレット等を作成し、ＰＲに力を

注ぐとともに、市民が環境保全に取り組むための目

標、例えば、ごみ削減の目標値等もできる限りお示

しします。

消防ポンプ自動車の入札が不調で、
随意契約となった。随意契約とする
場合の基準は。

入札が不調であった場合、基本的には、入札指名

業者の入れかえをし、再入札します。本件に係る入

札の指名業者は、県内の取扱業者でした。緊急を要

する車輌であり、アフターサービスを考えた場合、

県内業者から購入したいということで、最低入札価

格者との随意契約としました。

昨年、貸与された浅羽方面隊第4分団の消防ポンプ車


